

GROSSBUNDENBACH/WIESBACH

Presbyter gesucht. Weil sich weder für Großbundenbach noch für Wiesbach genügend Kandidaten für das zukünftige Presbyterium gefunden haben, lädt Pfarrer Milan Unbehend für Montag, 5. Oktober, 19 bis 20 Uhr, in die Dietrich-Bonhoeffer-Kirche in Wiesbach zur Gemeindeversammlung für beide Kirchengemeinden ein. „Die Gemeindeglieder werden gebeten zu dieser Versammlung zu kommen, um Wahlvorschläge einzureichen, damit die Wahl am ersten Advent stattfinden kann und die Handlungsfähigkeit und Selbstständigkeit der Kirchengemeinde erhalten bleibt“, schreibt der Pfarrer. Wer kommt, muss sich beim Pfarramt, Telefon 06337/314, anmelden mit Namen, Adresse und Telefonnummer.

